	Желаемая должность и зарплата

Директор по маркетингу

290 000 руб.

Высший менеджмент → Продажи, Финансы, Коммерческий Банк

Полная занятость,  Полный день

Опыт работы

Февраль 2010 — по настоящее время

ОАО "АльфаСтрахование" (Москва, alfastrah.ru) — Страхование

Начальник управления маркетинга и развития (6 чел)

Обязанность: Формирование маркетинговой и торговой стратегии компании на территории Москвы. Бюджетирование.Годовые планы.

Достижение: рост компании в регионе в 2010 на 15% выше рынка, за 9 мес. 2011 г в двое выше роста рынка

.......................................................................

Обязанность: Оптимизация управления каналов продаж.

Достижение: Формирование методологии работы с каналами "автодилеры" , "агенты", "брокеры", "банки": нормы, стандарты, обучение, мотивация. Разработка и запуск CRM программы. Запуск новых технологий продаж с использованием онлайн разработок. 

.......................................................................

Обязанность. Управление трейд-маркетингом в партнерской дистрибуции.

Достижение: выход с 4-го места на 1-ое по показателю "первое предложение" в дистрибуции.

.......................................................................

Обязанность: запуск новых каналов продаж и стимулирование сбыта

Достижение: более 20 промо и мотивационных программ со средней эффективностью 12%, в том числе и для 19000 точек продаж СБРФ, 300 точек в АльфаБанке, 200 точек автодилеров.

Октябрь 2008 — февраль 2010

Credit Europe Bank (Москва, crediteurope.ru) — Банки/кредиты/инвестиции/лизинг

Начальник управления трейд маркетинга (5 чел)

Обязанности: продвижение пластиковых карт в РФ в канале trade;

Достижение: увеличение выпуска карт на 20%, увеличение транзакций на 18%, выход с 7 на 5 место по объему выпущенных карт, выход с 38 на 4 место по размеру прибыли.

.......................................................................

Обязанности: переговоры с топ-менеджментом компаний партнеров Банка: Ikea, Metro, Aushan, Mark & Spenser, Tommy Hilfiger, Gap, Bebe, LACOSTE и др. Цель переговоров - усиление кобрендингового сотрудничества;

Достижения: проведение более 15 кобрендинговых торговых программ;

.......................................................................

Обязанности: построение через розницу партнеров каналов коммуникаций с конечными потребителями 

Достижения: создание первого и пока единственного в России канала продаж пластиковых карт через дистрибуцию партнеров: фэшн, мебель, техника.

Март 2005 — сентябрь 2008

Enricco Piccolli (enriccopiccolli.ru) — Мебель/сантехника

Директор по маркетингу и продажам (30 чел)

Обязанности:

анализ рынка, SWOT-анализ, маркетинговые исследования, ценообразование, создание и продвижение нового бренда, реклама, руководство отделом маркетинга и отделом продаж (в подчинении 15 человек), построение дистрибьюторской сети.
	Desired post and salary

Director of Marketing

290 000 rubles

Top Management → Sales, Finance, Bank of Commerce

Full Employment

Work experience

February, 2010 – to present 

Public Corporation “AlfaStrakhovanie” (Moscow, alfastrah.ru) — Insurance

Marketing and Development Department Chief (6 people) 

Responsibilities: Forming of marketing and trade strategy of the company in Moscow’s territory. Budgeting. Annual plans. 

Achievements: Company’s growth in region  at 15% above the market in 2010, in 2011 -  twice as much the market growth. 

.......................................................................

Responsibilities: Optimization of sales channels control 

Achievements: Forming of strategy for such channels as “auto dealers”, “agents”, “brokers”, “banks": regulations, standards, learning, motivation. CRM program development and starting. Starting of the new technologies in sales online. 

.......................................................................

Responsibilities: Trade-marketing control in partner’s distribution. 

Achievements: going from the 4th into the 1st place in terms of “the first tender” in distribution.

.......................................................................

Responsibilities: starting the new sales channels and marketing stimulation 

Достижение: we create more than 20 promo and motivational programs with 12% effectiveness including programs for 19000 Sberbank points of sales, 300 points of sales in Alfabank, 200 auto dealer’s points of sales. 

October. 2008 — February, 2010

Credit Europe Bank (Moscow, crediteurope.ru) — Banks/credits/ investment/leasing 

Trade Marketing Department Chief (5 people) 

Responsibilities: promoting of plastic cards in Russian Federation in trade channel  

Achievements: growth of the cards issue at 20%, growth of transactions at 18%, output  from the 7th into the 5th place in terms of issued cards, output from the 38th into the 4th place in terms of profit. 

.......................................................................

Responsibilities: talks with companies’ top-management who are the partners of the bank: Ikea, Metro, Aushan, Mark & Spenser, Tommy Hilfiger, Gap, Bebe, LACOSTE, etc. The Objective of the talks – intensification of cobranding cooperation. 

Achievements: more than 15 cobranding programs were conducted 

.......................................................................

Responsibilities: we constructed communication channels with final consumers using our partners retail 

Achievements: we created the first and the only plastic cards sales channel in Russia through  distribution of such partners as: fashion, furniture, technology.

March, 2005 – September, 2008 

Enricco Piccolli (enriccopiccolli.ru) — Furniture/Sanitary Engineering 

Marketing and sales chief (30 people)

Responsibilities:

market analysis, SWOT-analysis, marketing research, pricing, branding, advertising, marketing department and sale management (15 people underneath), network of distributors construction


